

Editado por la UNACH

Presentan memoria gráfica de fotógrafos chiapanecos sobre momentos y vivencias de las elecciones a gobernador 2012

- El libro consta de más de 150 fotografías

La historia de las sociedades se escriben a través de sus libros, testimonios y también de sus imágenes que se apropian de nosotros y que se quedan para toda la vida, afirmó el periodista Javier Solórzano Zinser, al presentar la Memoria Gráfica "Chiapas, elecciones a gobernador 2012".

Ante los presentes en el Auditorio Los Constituyentes, el periodista externó que el libro editado por la Universidad Autónoma de Chiapas cumple con el proceso de enseñanza aprendizaje, la investigación y la difusión de la cultura, dado que plasma un seguimiento de los personajes e invita a la reflexión en distinto temas.

Sobre esta memoria gráfica, expresó que el libro servirá de consulta en cualquier momento para conocer lo que ocurrió en ese proceso electoral, "en los tiempos actuales las Universidades son los faros de las sociedades, las universidades son las que nos invitan a pensar y reflexionar".

Por su parte, uno de los autores de la obra, el fotógrafo Raúl Ortega, reconoció la aportación de cada uno de sus compañeros de página, René Araujo, Alexis Sánchez, Jesús Hernández, Ariel Silva y Lauro Coello, quienes formaron parte del proyecto que le fue presentado y apoyado por el rector Jaime Valls Esponda.

Indicó, "nuestra idea queda plasmada en las páginas de este libro donde lo más importante fue y es la gente, la participación de las familias que estuvieron en las plazas y mítines".

A su vez, el académico y periodista Sarelly Martínez Mendoza, quien formó parte del panel de presentadores, mencionó que este libro contó con la complicidad y creatividad de cada uno de los seis fotógrafos que hacen realidad esta obra.

"Estamos ante un libro hecho por verdaderos talentos de la fotografía en Chiapas, testimonio de la calidad creativa de quienes han hecho del estado su lugar de trabajo y su casa, y la muestran por el mundo con todo sus riquezas y esperanzas.

"Este esfuerzo se ha concretado con la participación de la Universidad Autónoma de Chiapas que vive hoy un ambiente de intensa actividad en todos los aspectos de la vida académica, la cual no se veía desde su fundación", aseguró.

Finalmente, el rector Jaime Valls Esponda, expuso que esta memoria gráfica de más de 150 fotografías, fue planeada para su edición con fechas anticipadas a la elección, dejando testimonio de ese momento histórico en el cual estuvimos involucrados todos los chiapanecos.

"Al editar este libro, la Universidad contribuye en sintonía con la inquietud y profesionalismo de sus autores a divulgar esta obra fotográfica, que más que una memoria de las elecciones para gobernador, bien podríamos llamarlo el álbum de la sociedad chiapaneca de un acontecimiento que vivimos todos", concluyó diciendo.